

Mireya Luis integra Consejo de Federación Internacional de Voleibol

Image not found or type unknown



Mireya Luis / Jit

La Habana, 6 feb (PL) La reconocida exatleta cubana Mireya Luis fue seleccionada miembro del Consejo de Administración de la Federación Internacional de Voleibol, al comenzar este sábado el primer Congreso virtual de la entidad.

De acuerdo con la página digital del semanario deportivo Jit, medio informativo del Instituto Cubano de Deportes, Luis recibió 137 votos, la mayor cantidad de sufragios acumulados para la plaza de miembro de género minoritario en dicho consejo.

Añade la nota de Jit que junto a la mítica atacadora de las Morenas del Caribe, fueron elegidas la escocesa Margaret Ann Fleming con 125 votos y la venezolana Judith Rodríguez, quien archivó 37.

En este caso, precisa Jit que Fleming es la actual directora ejecutiva de la Federación de Voleibol de Escocia, en tanto Rodríguez lidera la federación venezolana y funge como segunda vicepresidenta de la confederación sudamericana de la disciplina.

La excapitana del equipo Cuba, forma parte además de la Federación Cubana del deporte así como del Consejo de la Confederación Norte, Centroamericana y del Caribe de Voleibol (Norceca).

Durante la primera jornada del Congreso fueron elegidos por aclamación, como miembros de la junta directiva de la FIVB, Mark Eckert (Canadá), Mushtaque Mohammed (Trinidad y Tobago), Glenn Quinlan (St. Kitts y Nevis) y Felix Sabio (Honduras).

Como suplentes aparecen Sabina Clement (Islas Vírgenes Británicas) y Allan Sharp (Belice).

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/246910-mireya-luis-integra-consejo-de-federacion-internacional-de-voleibol>



Radio Habana Cuba